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FINANZAS 

    Los ingresos de Febrero a Octubre fueron de $8´419,745.90 siendo 6.95% por encima del presupuesto, pero 

lamentablemente este ultimo trimestre nos quedamos cortos por un 7.8% de los ingresos presupuestados. 

    Se ingresaron en cuotas extraordinarias hasta Octubre la cantidad de $2`719,116.95 Pesos MN de los cuales 

$2`575,068.59 corresponden a la cuota extraordinaria de la Reja aprobada en la Asamblea del 13 dic 2008 y $144,048.36 

de cuotas antiguas que se recuperaron por la cuota aprobada en el año 2005 para reponer el fondo de emergencia 

gastado por el Huracán Emily. 

    En el Mes de Febrero teníamos un saldo en nuestras cuentas de inversión de Actinver de $8,450,474.02 y cerrando en 

Octubre con $5,979,382.21. Esta disminución debida principalmente a la construcción de las calles con ingresos del año 

pasado y una parte de la cuota extraordinaria que fue pagada en enero y gastada posteriormente, además de la compra 

de los dos camiones por un total de $490,000.00 con fondos ingresados en años anteriores. 

GERENCIA 

    En el mes de Mayo de hizo una invitación a los vecinos (12 Calles) para promover las reuniones vecinales y conocer sus 

inquietudes. Lamentablemente solo atendieron en total 59 personas, y de algunas calles solo uno o dos vecinos. De los 

temas más votados fueron: Falta de señalizaciones, Control de Gatos y poco apoyo al reciclado. 

    En junio se llevo a cabo la Asamblea General presentando y autorizando la información financiera y auditoria del 2008 

así como la información faltante del 2007. 

    Se logro que CFE cambiara un transformador de Calle Xel-ha y se consiguió una carta explicatorio para un programa de 

crecimiento y así minimizar los apagones en la zona. 

    Se estableció el uso de gafetes para controlar a los trabajadores peatonales. 

    Se publico bimestralmente el periódico informativo en nuestra pagina WEB www.colonos.org . con la información más 

importante respecto a seguridad, mantenimiento y actividades realizadas. 

MANTENIMIENTO 

    Se construyeron 18 Pozos de Absorción con valor de $234,000 Pesos MN aprox. 

    Se llevaron a cabo 2 Reparaciones en el Skate Park (Febrero y Junio para el evento). 

    Se reparo y saneo toda la caseta de seguridad así como su iluminación. 

    En los meses de Abril y Mayo se inicio un programa de mantenimiento y limpieza de calles siendo las primeras Xaac y 

Yalku. 

    Se instalaron 40 postes de luz nuevos en el tramos de la entrada al Centro Comercial además de reponer 70 lámparas 

“L” con costo de material y de operación a la Asociación de Colonos y 60 postes (Con costo aprox. de $1,000 Pesos MN 

cada uno) en las distintas calles conectados a medidores de particulares. 

JARDINERÍA 

    Se habilitaron y recuperaron jardineras con valor aproximado de $60,000 Pesos y echando mano de nuestro Vivero 

que este año se reubico al fondo de la calle Soliman. 

    Debido a la instalación de la nueva malla se incremento el área jardinada desde el acceso hasta Villas del Caribe. 

    Se cuenta con un vivero propio de la Asociación con lo cual ya no se están comprando plantas, de la misma manera 

con el triturado se ahorra una suma importante en tierra negra. 
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    Se ha tenido una disminución considerable en la rotación de nuestro personal logrando así que cada jardinero sea 

responsable de un área determinada. 

MEDIO AMBIENTE 

    En apoyo con el Ayuntamiento se continuó con el Reciclatón el primer viernes de Cada mes. 

    Se compro un remolque por valor de $9,000 pesos para transporte de reciclados. 

    Se participó en la campaña nacional de “limpiemos nuestro México” organizando y apoyando al poblado en la 

limpieza. 

    Se instalaron 12 botes de basura con separación de orgánicos e inorgánicos. 

    Se construyo una plancha de concreto con valor de $98,000 Pesos MN para instalar el compactador de basura con el 

que empezaremos a trabajar en Enero. 

COMITÉ DEL DEPORTE Y EVENTOS 

    Se organizo el evento gastronómico que además de ser un evento que agrado a la comunidad con la participación de 

22 países y más de 350 comensales dejo fondos extras para el comité de cultura y deportes. 

    Se llevo a cabo por primera vez la competencia de Skate Borard en nuestras instalaciones la cual contó con la 

participación de más de 40 patinetos y fue amenizada con break dancers y ciclistas extremos. 

    En noviembre se llevo a cabo la segunda edición de la carrera de 1, 5 y 10 kms. con casi 400 competidores. 

Empezando así una tradición anual. 

    También en noviembre da comienzo la escuela de vela de Puerto Aventuras, dando una opción muy interesante a 

nuestros niños y jóvenes, le auguramos mucho éxito. 

PARQUE INFANTIL 

    Se logro negociar con el Arq. Rivera Torres el uso de un terreno de 1200 m2 para la construcción de un parque, este 

terreno lo tendremos en comodato por periodos de dos años, mientras el campo de golf no cambie de dueños, por lo 

que un comité de colonos esta adecuando un proyecto, y esperamos poder tenerlo funcionando en el 2010. 

MASCOTAS 

    Con el apoyo de unos colonos se ha logrado la captura y esterilización de 60 gatos los cuales posteriormente son 

regresados al complejo, este proyecto tubo un costo aprox. de $10,000 Pesos. 

SEGURIDAD 

    En el mes de Marzo se nos informo que la empresa de Guardias Blancas se iba a fusionar con la empresa internacional 

Securitas, comenzando así un periodo de transición a una empresa mucho más importante y de reconocimiento 

internacional. 

    De enero a octubre se han reportado 4 robos a casa habitación y otros 4 fuera de las casa, disminuyendo ampliamente 

contra los problemas del año pasado. Seguimos trabajando para lograr cero robos pero todos tienen que estar 

concientes que lo mas importante es la autoprotección, cierren bien sus puertas y ventanas y no dejen valores en sus 

coches. Apóyenos reportando cualquier actividad o persona sospechosa a nuestros elementos de seguridad. 

    Se ha logrado un mejor control del personal de obra con un acceso independiente. 

    El personal de seguridad recibió cursos de capacitación en temas de relaciones humanas, liderazgo, primeros auxilios, 

manejo de conflictos y otros. 
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    Nuestro gerente de seguridad negocio con la empresa para que siempre tengamos dos elementos extras sin costo 

para la Asociación, estos cubren las faltas de personal en caso de ser necesario y dan apoyo en las áreas más 

concurridas. 

ACTIVOS E INFRAESTRUCTURA 

    Este año hubo inversiones muy interesantes y benéficas para Puerto Aventuras todas detalladas en el reporte del 

comité de vigilancia 

    La construcción e instalación de la nueva malla perimetral. 

        Se coloco el concreto estampado en Yanten, Akumal y un tramo de Chemuyil-Xcacel, tambien se terminaron los 

detalles pendientes en Xaac y Blvd. Pto. Aventuras. 

    Se compraron 2 vehículos nuevos para el servicio de la Asociación. 

    Realizamos una inversión muy necesaria en iluminación, nuestro propio personal fabricó e instaló los postes que se 

instalaron logrando así un ahorro muy importante. 

MENSAJE DE LA MESA DIRECTIVA 

En lo que va del año 2009 se ha podido trabajar gracias a los logros en la cobranza para cubrir y cumplir con el 

presupuesto de gastos, por favor sigan cumpliendo con sus pagos. 

Nuestro personal administrativo y operativo está enfocado para que Puerto Aventuras siga siendo un lugar bonito, 

limpio y seguro para vivir e invertir, y hace todo su esfuerzo para lograrlo, hay que reconocerlos y apoyarlos. 

Queremos hacer una mención especial y un gran agradecimiento a las personas que desinteresadamente trabajan en los 

comités de Actividades, Seguridad, Medio Ambiente, Parque y Mascotas, su labor es muy importante y debe ser 

reconocida. 

Nos hemos dado cuenta del poco interés y participación que existe en nuestra comunidad, las juntas de vecinos y la 

Asamblea de junio tuvieron una mínima participación y básicamente siempre son las mismas personas, hablen con sus 

vecinos y amigos para que apoyen, propongan y se involucren en lo que pasa en nuestra comunidad. Y lo mas 

importante, por favor vean todas las cosas buenas que tenemos y disfrútenlas, somos muy afortunados de poder ser 

colonos de Puerto Aventuras. 


